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Mon nom est Claudine Lestage je suis native et je réside à St-Bernard de

Lacolle depuis plus de 30 ans. Je suis contre le projet éolien de Saint

Cyprien-de-Napierville parce que

1-Pourquoi les autochtones tiennent tant à venir implanté des éoliennes

sur nos terres il y a eu ;
* St-Jacques le mineur: refusé * 2 fois St-Cyprien

de-Napierville: refusé * Franklin: refusé * St-Chrysostome: refusé *

Huntingdon: refusé * St-Bernard-de-Lacolle : refusé *St.valentin et St-Paul

de-l’ile-aux -noix: refusé maintenant. Il a été rapporté dans un article de

journaux que les promoteurs font leur approchent subtilement et en

silence . Le gouvernement permet aux autochtones de faire des projets

éoliens dans n’importe quel municipalité non autochtone sans obtenir

l’accord des élus de cette municipalité et sans avoir l’accord des habitants.

Pourtant c’est une consigne d’hydro Québec que le projet aient l’accord des

habitants !!!! Je trouve cela révoltant quelqu’un qui se sert d’une

loi spécial pour flouer des citoyens.

2- 40 médecins du centre du Québec ont signé une pétition qui demandent

au gouvernement de nouvelle études avant d’implanter d’autres projets

d’éoliennes en milieu habité. Il est clairement démontré par Dr Pierpont



que vivre à proximité d’un parc éoliens pouvait déranger le sommeil, causé

des nausée, de l’anxiété, de la fatigue, de la colère, sentiment de malaise,

maux de tête, migraine, problème d’équilibre, dépression, problème de

concentration et d’apprentissage. De plus il y a une école primaire qui est

situé a quelque kilomètre de là, si il y a des problèmes d’apprentissages et

de concentration cela mettrai en péril notre futur génération . Il est

inacceptable de mettre en péril la santé des personnes vivant à proximité

de ces éoliennes industrielles.

3- Tout en sachant que seulement 2% des sols au Québec est cultivable et

que nous avons des terres de qualités exceptionnelles des climats des plus

favorables pour une agriculture de très hautes qualités, en sachant aussi

que ces terres ont été drainé et ont bénéficier de subventions Comment

le gouvernement peut t’il être favorable à la réalisation de ce projet ? Je ne

comprend pas !! Et que dire des chemins qui serviront à desservir c’est

éoliennes, une terre où passera de gros camions et bétonnière qui sera

tellement compacté qui sera impossible de la cultiver.

4-D’honnête citoyens se sont acheté une maison et ont travailler fort pour

la payer et qui voit ce projet détruit ce qu’ils avaient aménagé et construit

au fil des années car il est prouve que des projets éoliens comme celui de

St-Cypriens provoquera une baisse de 24 % à 43% de la valeur de nos

maisons.

5-Notre réseau d’électricité suffit amplement pour nous desservir donc

cette électricité sera donc revendu encore à un prix moindre qu’il en coute

pour la réaliser. Encore un projet non rentable qui fera augmenter notre

compte d’hydro qui a déjà une surprime de 25% relié à d’autre projets

éoliens non rentable . C’est assez là !!


